

Journée diocésaine le 14 octobre à Thérouanne

Chers amis,

Vous êtes invités à la journée diocésaine de la pastorale de la santé.

Thème: L'ESPERANCE

Nous sommes tous concernés par l'espérance et plus spécifiquement nous qui faisons partie du monde et de la pastorale de la santé, (professionnels, bénévoles, aidants ...) ainsi que les personnes que nous visitons : celles qui sont éprouvées par la maladie et plus particulièrement celles qui sont proches de la mort, celles qui ont un sentiment d'abandon mais aussi celles qui ont perdu un proche. Pour mieux préciser ce qu'est l'espérance nous vous proposons d'y réfléchir et de prendre un temps de partage lors de la journée diocésaine de la pastorale de la santé :

Samedi 14 octobre de 9 h à 16 h salle polyvalente à Thérouanne

(la salle est située derrière le magasin Carrefour Market)

Déroulement de la journée :

9 h : accueil

9 h 30 : ouverture, présentation de la journée

9 h 45 : réflexion personnelle suivie d'un partage en petits groupes, l'espérance c'est quoi pour moi

10 h 15 : témoignages d'espérance :

une personne qui a eu un cancer, un représentant du mouvement « amitié-espérance » un prêtre, l'abbé Gérard Levray qui a eu une leucémie aigüe,

11 h 15 : pause

11 h 30 : intervention de l'abbé Hubert Renard :

l'espérance concerne les personnes éprouvées, celles qui sont proches de la mort, celles qui sont proches de personnes dans l'épreuve.

12 h 15 : repas tiré du sac

13 h 30 : en petits groupes : nos réactions et nos questions suite aux témoignages et interventions du

matin

14 h 00 : mise en commun et échange avec les intervenants du matin

15 h : célébration à l'église de Thérouanne

16 h : fin de la journée.